'Sí a la vida' en Madrid y en toda España

Miles de personas, más de 100.000 según los organizadores, marcharon el domingo 23 de marzo desde la Plaza de Cibeles hasta la Puerta del Sol en contra del aborto, a favor de la vida desde la concepción y por el apoyo a la maternidad. Por cuarto año consecutivo más de 500 asociaciones de España se han unido a la manifestación a favor de la vida que ha tenido lugar este domingo. La manifestación de Madrid ha sido la más numerosa, pero otras 30 ciudades de España también han tenido sus propias concentraciones a favor de la vida, la mujer y la maternidad.

Padres con sus hijos, grupos de jóvenes y mayores con gorras, pañoletas y globos de color verde han marchado desde el mediodía proclamando gritos de 'Sí a la vida, aborto

no', 'Vivan las madres, vivan los padres' y 'Las embarazadas están abandonadas'.

Jesús Domingo Martínez